

EN

Dieser Jüngling hatte mir  
vorher schon vielen Spass  
gemacht. Er stand in  
meiner Nähe. Mit Frank  
hatte er sich vorher schon  
bekannt gemacht. Er heißt  
so ähnlich wie Hennig, ist  
aber einzu meiner Größe.  
Die andern Herrn gucken  
sich erst gross an, wie es  
hieß, dass die Damen auf  
gefordert werden sollten.  
Dieser Herr kam aber  
gleich auf mich zu, und  
so kam es, dass wir ersten

Perar bei der Polareise  
waren. Wir führten sehr  
gut, kleine ich, Mutter sorgt  
auch gern nett). Beim  
Eduardino und gehen verb grüße  
man immer mit Kopfnicken.  
Wir warten <sup>nie</sup> auf den Takt, wäh-  
rend Grete immerzu Takt  
wechselt muss sie, weil sie  
oder der Herr aus dem Takt  
kommen. Sie ging als Karree  
sie einen Stock verschlucht.  
Der Herr schien gern nett  
zu sein. Herr Zorn machte  
mit mir öfter vor, wie der  
Herr der Dame die <sup>Hand</sup> zeiken  
muss, sie zur Tür begleiten.

und noch allerhand.  
Dann mussten die Herrn  
mal rechts, mal links an  
den Damen vorbeiziehen  
und die Armbewegung  
beim Hutabnehmen  
machen, die Dame musste  
grüßen. Wir sind 40 Paare.  
Gestern waren mehr Herrn  
da, weil einige Damen  
verreist sind. Es war  
einfach herrlich. Am Krönungs-  
tag müßt ich dir noch viel  
mehr erzählen.

Vorzeitig bin ich. Meine  
Zensur ist gut. S. sind  
sitten geblieben. Wir sind  
jetzt nur noch ~~—~~ — ~~Eben~~

habe ich Deine Karte  
erhalten. Ihr amüsiert  
Euch wohl sehr gut  
dort. Hoffentlich können  
wir recht bald wieder  
Kräutchen machen.  
Bis auf baldiges Wieder-  
sehen, sei herzl.  
gegrüßt  
von  
Deiner Enns.